

TÉLÉGRAPHES DANS LES PRINCIPAUX PAYS DU GLOBE—*Suite.*

PAYS.	Milles de ligne.	Milles de fils.	Nombre de dépêches.	Nombre de bureaux.	Nombre de personnes à chaque bureau.
<i>Australasie.</i>					
Nouvelle-Galles du Sud....	11,905	26,443	4,046,251	706	1,696
Victoria	7,137	14,000	2,726,000	810	1,408
Queensland.....	9,996	17,646	905,124	354	1,190
Australie méridionale	†5,640	10,432
Anstralie occidentale.....	3,288	4,013	251,247	47	1,059
Tasmanie.....	2,222	3,383	329,334	232	632
Nouvelle-Zélande	5,479	13,459	1,904,143

† Y compris téléphones.

1171. Les lignes télégraphiques sur terre appartiennent ordinairement au gouvernement, les lignes sous-marines sont ordinairement la propriété de compagnies privées. Aux Etats-Unis, le gouvernement a le contrôle des lignes télégraphiques. De même en est-il généralement dans les colonies britanniques. En 1892, le gouvernement des Indes exerçait son contrôle sur 38,625 milles de lignes télégraphiques et a expédié 3,308,998 dépêches, et avait un revenu net de près de \$400,000. Au cap de Bonne-Espérance les lignes télégraphiques ont été établies aux frais du gouvernement. Dans la Nouvelle-Galles du Sud, \$4,000,000 ont été empruntées pour construire 26,433 milles de fils exploités par l'Etat, et dont le profit net était, l'année dernière, 3·02 pour 100 du coût de la construction. Dans la Nouvelle-Zélande, l'Etat a le contrôle du service télégraphique; il en est ainsi dans Queensland. Le Canada fait exception à la règle générale, les lignes télégraphiques appartenant à des compagnies privées; le gouvernement ne possède que 2,700 milles sur un total de 31,841 milles.

En Europe, le contrôle du gouvernement est presque absolu. En 1893, il y avait dans la Grande-Bretagne 209,046 milles de lignes, dont 22,771 appartenaient à des compagnies privées. Dans l'Autriche-Hongrie, la Belgique, la France, l'Allemagne, la Grèce, l'Italie, le Portugal, la Suède, la Norvège, la Suisse, l'Etat possède les lignes, exception faite des lignes appartenant aux compagnies de chemins de fer. Le gouvernement du Danemark possède 2,816 sur un total de 3,674 milles. En Russie, 83,900 milles sont la propriété du gouvernement, sur un total de 88,280 milles. Dans le Japon le contrôle du gouvernement prédomine. Dans la Perse, le gouvernement possède 3,400 milles de lignes, et la Compagnie Indo-Européenne a 1,090 milles. Le gouvernement du Brésil a le contrôle de ses lignes. Dans la Répu-